

みやぎ社保協 FAXNEWS

2023年10月20日 FRI No.975

「人権としての社会保障制度」 の運動推進を！

〒980-0022 仙台市青葉区五橋1-5-13
宮城県社会保障推進協議会

Tel 022-223-0566 / Fax 022-223-0977

e-mail miyagisyahokyo@bz04.plala.or.jp

精神障害者のくらしと医療を考える仙南ネットワーク 山田司郎名取市長への申し入れ “精神医療ユーザーの日常が壊されてしまう”



2023年10月18日（水）精神障害者のくらしと医療を考える仙南ネットワークメンバー4名が名取市役所を訪問し、9月25日（月）宮城県議会環境福祉常任委員会で公表された「県立精神医療センターの富谷市への移転及び移転後の名取市への精神科民間病院誘致に関する市町村からの意見」について、名取市の意見に関する報告内容作成の経緯とその意見内容についての懇談を行いました。

小泉代表からは「名取で長年かけて築いてきた精神医療と地域との連携が壊れてしまう」と強調し、精神医療センターの移転には問題が多いなどとして慎重な対応を求めました。

参加者からも「移転や公募などの提案が、患者の日常を壊してしまうことに繋がる。患者ひとりひとりが“日常”をつっていくのが大変であることを考えてほしい」「せっかくある医療と福祉のネットワークまで壊してまで、この問題を進めていくことはいかがなものか」などの問題点を指摘した意見が出されました。

弁護士会主催『地域に根差した精神保健福祉改革について考えるシンポジウム』 みやぎ4病院再編構想も話題に！ WHO ミシェル・ファンクさん “当事者抜きのトップダウン的な政策はやめるべき”



10月18日(水)仙台弁護士会等主催『地域に根差した精神保健福祉改革について考えるシンポジウム』がWHO（世界保健機関）精神保健福祉法制度・政策ユニットの責任者のミシェル・ファンクさんを迎え仙台弁護士会館で開かれました。

記念公演後のシンポジウムではユーザーアクション共同代表も参加しました。

シンポジウムでは村井知事が進める4病院再編構想にもふれ、ミシェル・ファンクさんからは4病院再編構想の経緯を踏まえた上で「このような当事者抜きのトップダウン的な政策はやめるべきだし、ブロックする問題だ」と発言しました。ユーザーズアクションメンバーからも事前に4病院再編問題の経緯を記す資料と合わせ手紙も届けられています。

私たち抜きに私たちのことを決めるな！

みやぎユーザーズアクションⅡ

2023年11月4日（土）14:00-16:00 仙台市福祉プラザふれあいホール